



ケンカも必要!?

2006年9月22日

最近殴り合いのケンカなんて見たことありますか？無理してケンカすることはないけど、時には感情を表に出して大声を出したり、ほどほどに暴れたっていいんじゃないのかな～？ \('O') (X_X) 何お～！ 0(>< (X_X) ゴンツ

家庭で兄弟ケンカをすれば親に止められ、幼稚園や保育所、そして学校では先生に止められる。ケガでもしたら親に怒鳴り込まれて大変だからなんでしょうけどネ。そんなに心配なら幼稚園にも学校にも行かせないで、親がずっと見守って勉強やルール、マナーを教えたらいいと思うんですけど...。(すべて人任せで都合のいい時だけ現れる)

最近では小、中、高生などが、恨みなどで簡単に人を殺してしまうような時代。言われたことや態度に腹が立てば、口ゲンカだろうが取っ組み合いだろうが、その場で解決すりゃ～いいじゃん！！そこで我慢？するから、根に持ち事件が起きる。(我慢するなら最後まで我慢しなさいっゅ～に！) ()y- フハ～

親にも叩かれず、兄弟ケンカも止められ、先生にも叩かれないで育った子供たちって、いろんな面で痛さを知らないから加減ってものが分からないし、打たれ弱い。自分が痛さを知っていれば相手の痛さも分かるから、時には心身共に打たれることも必要だと思う道子ちゃんです。私の時代は親に叩かれ(叩かれるような事をしていました)、先生に叩かれ(叩かれるような事をしていましたパート)、通りがかりの人を叩き？叩かれていたんで(叩き？叩かれるような事をしていましたパート)、それなりに痛みを知っていたから、どんな時でも寸止めってところで相手を死なすようなことはしていませんでした。(こんなこと自慢にならないぞ～、道子ちゃん！) ()*> ポリポリ

でも、根に持って陰険なやり方をするよりも、ず～っと健康的だと思うんですけど...これって自己弁護？(笑)

むかし友達がケンカを始めたら周りで何気に見守って、これ以上は「ヤバイっ！」って時は止めに入り、それ以外はほったらかし。殴り合いをしたって、よほどのケガをしない限り身体の傷は治ります。だけど感情を抑えケンカも出来ず心に残したら、心の傷ってヤツはいつまでの残り続けるんじゃないでしょうか。聞くところによると今は不良ってのがいないらしい...。で、まったく普通の子が事件を起こす。よくあるパターンで、「え～っ！あんないい子が？」とか「うっそ～！あの子に限ってそんなこと～！」みたいに...。(ちなみに道子ちゃんの場合...やっぱり～！てな感じ?)

平和主義者ですが(どこがじゃ～い！)「売られたケンカは絶対に買う」がモットーの道子ちゃん。しかし、たまには売ることも...。どんな時かと申しますと、めっちゃめっちゃ生意気な奴や、偉くもないのに偉そうな態度を取ってる奴が道子ちゃんのお目に止まった時??(爆)火が点いちゃうんですよ、この不良心に...。(J-_-)J" - テメ～！

そして、「雨降って地固まる」みたいに結果オーライ！ってなケンカならいいけど、わたくし意味の無いケンカもたくさんして参りました。例えば、通りすがりに目が合ったとか肩が触れたってだけでケンカが始まるみたいな??

言い訳:決して弱い者イジメはしていません。 <(' ')> 見かけで判断しないでネ

一番悪かったのは甲乙つけがたいけどやっぱり10代の頃かな～？(今、頭の中でいろんな出来事が走馬灯のように駆け巡っております)でも絶対に自分から手を出さない！何故かと申しますと、警察に呼ばれた時に「正当防衛だもん！」と言うためと、相手から仕掛けてきて痛みを感じた時点で道子ちゃんのパワーが倍増するから。優しいから、先に手を出す場合武士の情け？ってのが入り加減してしまうんですよネ (正当防衛は通じずケンカ両成敗に...)

昔々、もの凄～い生意気な奴二人と目があっちゃいました。あれは確か「真夏の夜の出来事」で、こちらは三人で楽しくお散歩中...親切で優しい道子ちゃんは、その生意気な奴を友達に押さえてもらって、一人は長い髪をおでこ耳がキレイに見えるまでカット！そんでもって眉毛まで剃ってサッパリさせてあげて、もう一人は暑苦しい長いスカートを、とってチャームな超ミニに変身させてあげちゃったというお話しが...。(^ ^)～ -丁上がり～！

今の道子ちゃんからは想像できないでしょうが、残念ながら本当にあった怖い？お話しです。(X)ゴメンなすってそんなこともありました、今よりもず～っと平和な時代でした。ど～してこんな殺伐とした世の中になってしまったんでしょうネ。ってことで今回の「おまけ」は、意味の無いケンカはすることないけど、自分の気持ちを相手に伝えるためのケンカは必要かも？ってお話しでした。(ケンカを勧めてど～する！って声が聞こえて来そうな...)

ケンカするのも勇気がいると思うんだけど、最近の子供たちはその勇気すらない。親に守られてるから勇気なんて必要ないのかしらん??(思いっきり皮肉) (´～`;) お手上げどえす！